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題名は健康達人大久保区らぶのスローガンです。スタッフ  

             は民生・児童委員、世話係、区三役、保健推進員で構成。当  

初から、年５回のヨーガをメインに健康体づくりを目指して  

います。指導は清水成子インストラクター。無理なく、楽し  

く、美しく心身を整えてくれます。熱心で、分かりやすい指導は参加者の潜在力を引き出

し、普段できないこともできてしまう若返りの時間となっています。  

 

 

「ちくま」は、千曲小学校が地域に開かれた学校として  

毎月発信している学校だよりで、１０年以上も続いています。  

今回、６年生児童の文中に「なかよし週間」を振り返り『これ  

からもたくさんの人にありがとうを言いたい』との言葉を見つけ、「オーーー！」と、私は

素直に感動。学校は種を播くだけでなく、しっかりと育ててくれている、と感じました。 

これからも「ちくま」に注目！です。      民 生 ・児 童 委 員  依 田  賢 一                

『特殊詐欺にだまされないで！！』   信用されないお巡りさん？！ 

 警察官や公務員、銀行員をかたり、キャッシュカードなどをだまし取る特殊詐欺被害が、県内で

多発していると聞く。架空料金請求詐欺や、「現金が必要になったからカードを貸して」などと孫

を装い、孫をおもんばかる気持ちに付け込む詐欺。このような詐欺による被害のニュースが毎日

テレビ・新聞等で報じられている。市内の防災無線でも頻繁に注意を喚起している。 

民生・児童委員をしていると、他人事ではない。心配だった事例からひとつ。今年４月、高齢の

方や独居世帯を訪問した時のこと。「お巡りさんと名乗る人が来て、色々な事を聞かれたが、本

当のお巡りさんか不安だったよ。」と話された方がいた。警察官と名乗っても疑われる昨今。安心 

して暮らせる安全な社会であってほしいと願い、小諸警察署駅前・美南両交番に相談し、講演し

ていただいた。北大井地区会での 

今後の対応と、詐欺被害に遭わ 

ない為のコツを再確認した。自分達もこの３点 

をどんどん話題にしていこう！と思った。 

     加増区民生・児童委員 林 一子 

高齢者のご家族への啓発や協力と願い       

・家族間で話題にする。 

・電話機の留守番機能の設定 

・迷惑電話防止機能付き電話機の活用  

 

回覧  

 

よ り そ  
『愛の手で  みんなで支える  住みよい地域』  

小諸市民生・児童委員協議会  広報部会  

つ て 

わ  た  し   こ  こ  に  い  る  よ  

  ～第 6 回～    おいでよ、みんなで笑おうよ    ＜大久保地区＞   



  

  

   

 

 

 

 

 

              

                       

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 ４月の介護予防教室はポールウオーキン

グと散策を実施。ウオーキン  

グを兼ねて、３０年以上  

も丹精込めて庭造りを続  

けておられる大井さんご夫  

妻のオープンガーデンを訪ねた。現在は３0 

０種類ほどの草花を育てているとのこと。こ  

の時は、“どんぐりの小径”の由来となってい  

る大～きな楢ノ木と風鈴草・六弁下野・麒麟  

草・車輪梅・タマシャジンなどの花々と、ご  

夫妻の穏やかな笑顔との

コラボに、とても素敵なひ  

と時を過ごさせていただ

き、気持ちも身体も健康な時間に  

なりました。  

芝生田区民生・児童委員  森泉正子  

 

 

 

 

 

 

 

区  民生・児童委員  

またあるかな？？  

民生・児童委員の園や学校行事への参加が減

った。そんな中６月に坂の上小学校では通学区

内の民生・児童委員に向けて、３日間に分散す  

    るなどコロナ対策を考慮し、授業参  

観を行った。真剣に学習する児童  

の姿。寄り添う担任。学習の経緯  

が分かる展示物。佐藤  

校長加藤教頭両先生の気持ちの良  

い案内。“坂の上小学校の今”が  

伝わってきた。民生・児童委員に向  

けた授業参観・行事参加は時間の長  

短でなく、私の委員活動のパワーになる。願わ

くば園や学校行事への参加が増え、もっとパワ

ーをもらいたいと思った。  広報部  関口留美子  

 

 

５月のワクチン接種時の事。スムーズ

な進行で無事接種を終えた。待機の間、

居合わせた方々の声が耳に入ってきた。 

｢最近、頭が痛くてね。孫が頻繁に来るよ

うになったからかなぁ？｣ 

｢子どもはゲームに夢中で、話も聞いて

くれないよ｣など、など。  

年齢問わず感染の恐怖は、｢ストレス｣

と｢様々な悩み｣を運んできてくれてい

るようです。そんな時こそ、いいえどん

な時でも結構です。「子育て相談」にお出

かけください。         私達。 

                  主任児童委員   

高野  武徳  

 

 

   主任児童委員連絡会  ○○○○  

お待ちしています。 

《子育て相談》   

日時 毎月第２日曜日１０時～１２時 

場所 人権センター 

 
 

 
 

 
 

 
 

森
山
区
の
ほ
ぼ
中
央 

を
写
真
の
用
水(

幅
１
． 

５
メ
ー
ト
ル
、
コ
ン
ク

リ
ー
ト
や
石
垣
で
護
岸
）
が
流
れ
、
上
に

住
宅
や
道
路
が
あ
る
。 

運
転
中
通
り
か
か
っ
た
ら
、
用
水
路

の
中
に
お
ば
あ
ち
ゃ
ん
が
！
！ 

 

一
瞬
、
落
ち
て
い
る
の
か
？
？
？
と

思
い
、
慌
て
て
車
を
停
め
駆
け
寄
っ
て

み
る
。
な
ん
と
！
近
く
に
住
む
お
ば
あ

ち
ゃ
ん
が
何
や
ら
作
業
を
し
て
い
る
様

子
。「
近
々
、
区
で
用
水
路
清
掃
を
す
る 

  

が
人
様
に
迷
惑
を
か
け
ら
れ
な
い
か
ら

『
自
分
の
家
の
周
り
は
自
分
で
や
ろ
う
』

と
思
っ
て
草
取
り
し
て
い
る
の
。
」
と
。 

用
水
路
に
立
て
か
け
ら
れ
た
脚
立
。
取

っ
た
草
を
流
さ
な
い
為
の
カ
ゴ
。
感
銘
・

感
心
・
感
謝
、
な
ん
と
言
い
表
そ
う
。
御

年
九
十
過
ぎ
。
健
康
達
人
区
ら
ぶ
に
も
毎

回
出
席
。
元
気
な
お
ば
あ
ち
ゃ
ん
か
ら
も

ら
っ
た
ほ
っ
こ
り
。
日
本
中
が
こ
ん
な
に

律
儀
で
気
遣
い
の
で
き
る
人
ば
か
り
な

ら
、
特
殊
詐
欺
は
な
く
な
り
、
新
型
コ
ロ

ナ
も
終
息
し
て
い
る
だ
ろ
う
な
ぁ
・
・
。 

小
諸
市
民
児
協 

副
会
長 

森
山 

達
彦 

クイズ  手の指で最も爪がのびるのは？？  

答え  利き手の中指  

ウオーキングしながら🌻ステキタイム🌻 

おばあちゃんからのほっこり  

 

よりそいたい  

 

 

 


